
平成３０年度第１回行田市日本遺産推進協議会 傍聴人感想 

 

・行田足袋の PR の充実と足袋製造者の後継者育成事業に重点をおいた事業推進をお願い

したい。 

・足袋蔵を活用したイベントを年に数回だけでなく、定期的に開催した方が良い。 

・日本遺産構成資産の保存と活用が主要事業のテーマであると思うが、保存に関するアプ 

ローチに比べ、活用に関しては少なく感じた。今後、経済性を伴わない保存では衰退してい

くと思う。 

 


